

Mäßige Vorstellung in Durach

Durach (rbm) Mit einer mäßigen Vorstellung beim Bayernligaabsteiger Goldener Kranz Durach warteten die Sportkegler der DJK Eichstätt auf. Walter Bauer und Markus Rehm gaben im Startpaar bereits 84 Hölzer an die Gastgeber Wolfgang Präßl (901) und Antonio Zammataro (899) ab. Auch Eichstätts Mittelduo Stefan Spiegel und Jürgen Frey verlor an Durach weitere Hölzer mit 895:906 (Thomas Dreyer) und 836:919 (Andreas Zammataro). Mit 178 „Miesen“ belastet war der Kampf für Eichstätts Schlusskegler gelaufen. Andreas Niefnecker und Christian Buchner mussten sich mit 867:946 (Ewald Heinle) und 858:933 (Michael Bühler) weiter beugen, was letztlich die große Differenz von minus 334 Holz im Gesamtergebnis erklärt.

Herren 2 verliert zum Abschluss in Stepperg

Stepperg (rbm) In der Kreisklasse 1 beendeten die „Reservisten“ der Herren mit einer Auswärtsniederlage (2648:2690) beim KV Stepperg und der Belegung des 8. Platzes die Saison (16:20 Punkte, Schnitt 2590). Am Start verzeichnete die Achse Christian Spiegel (466) und Dieter Niefnecker (458) 24 Pluspunkte. Diese wurden in der Mittelpaarung etwas geschmälert (-17), da Alexander Walz zwar mit 438 Holz gegen Dieter Heckl (400) bestand, jedoch Steve Müller gegen Jürgen Heckl 55 Zähler (397:452) einbüßte. Obwohl Roland Pfister (458) und Gerhard Fischer (431) mit guten Ergebnissen aufwarteten, fiel der Sieg durch die starken Hausherren Jörg Stachel (461) und Josef Heckl (477) noch an den KV Stepperg .

Herren 3 mit Heimsieg zum Abschluss

Eichstätt (rbm) Das Team der Herren 3 erklomm mit einem Heimsieg im letzten Kampf gegen den SKC Neuburg 3 (2534:2392) den 4. Platz in der Kreisklasse B 1 (18:10 Punkte, Schnitt 2462 Holz). Die Gastgeber Richard Gabler und Franz Xaver Dirr „holten“ 1 Zähler gegen Ralf Borgfeld und Konrad Meyer heraus (397:385, 407:418). In der Mittelpaarung gab es jedoch kein Halten mehr für Markus Spiegel (398) und Christian Walz (431), die gegen Franz Löster (370) und Hermann Adrian (355) ganze 104 Hölzer an Land zogen. Für Bernhard Micki und Robert Thaller waren diese Guten Pflicht, diese gegen Wilhelm Deuerling (430) und Werner Reng (434) zu verteidigen, was ihnen mit 464 und 437 Hölzern wahrlich gelang.

Damen mit klarem Sieg in Edelshausen

Edelshausen (rbm) Eichstätts Damen belegen nach ihrem gewonnenen Auswärtskampf gegen die SG Edelshausen 3 einen guten 3. Rang mit 20:08 Punkten (Schnitt 1568 Holz) in der Kreisklasse A 2. Zum 1493:1376 Sieg trugen Käthe Wilke (352), Christel Holzschuh (391), Ursula Niefnecker (373) und Anna-Lena Gabler (377) bei. Mit einer Differenz von 117 Zählern distanzieren sie die Spielgemeinschaft Christine Altmann (339), Gerda Baumgartner (324), Anemarie Reiner (341) und Edith Fleischer (372).